

# *La Voix du Vietnam amplifie le dialogue entre les plus hauts dirigeants du Laos et de Cuba*

---



Hanoï, 2 juillet (RHC) Le dialogue entre les plus hauts dirigeants du Parti communiste de Cuba, Miguel Diaz-Canel, et du Parti Populaire Révolutionnaire du Laos, Thongloun Sisoulith, fait la une numérique de la radio La Voix du Vietnam.

Le site souligne les propos du président cubain, qui a assuré à son homologue laotien que ni la distance géographique, ni les différences linguistiques, culturelles, ni plus de deux ans de pandémie de Covid-19 ont constitué un obstacle au maintien des excellentes relations amicales entre les deux pays.

A son tour, a indiqué la station, le dirigeant laotien a déclaré que "Cuba pourra toujours compter" sur ses frères de ce pays, et a envoyé des salutations au leader cubain, Raúl Castro, qu'il a qualifié de "grand ami de son peuple".

Comme il l'a indiqué ici, lors de la vidéoconférence tenue ce jeudi, Sisoulith a hautement apprécié la rencontre et l'a considérée comme une nouvelle contribution au renforcement de l'unité et des relations historiques d'amitié entre les partis, les gouvernements et les peuples lao et cubain.

Le Secrétaire général du Parti populaire révolutionnaire a en outre réaffirmé la politique invariable du Parti et de l'État laotiens de soutien à la lutte du peuple cubain pour la levée du blocus américain, ainsi que l'intérêt de continuer à renforcer les relations d'amitié et de coopération entre les deux pays.

Diaz-Canel, pour sa part, a rappelé avec grande satisfaction sa visite au Laos en novembre 2018 et les expériences vécues là-bas, indélébiles dans notre mémoire, de l'hospitalité, des attentions reçues, ainsi que les importants consensus réalisés pour renforcer les liens bilatéraux, auxquels nous donnons un suivi particulier, a-t-il déclaré. (Source/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292405-la-voix-du-vietnam-amplifie-le-dialogue-entre-les-plus-hauts-dirigeants-du-laos-et-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**